

CAMPAÑA NACIONAL DE ENTREGA DE DOCUMENTOS AGRARIOS

Como parte de la campaña Nacional de Entrega de Documentos Agrarios, se logró atender a más de 150 personas de la Cabecera Municipal y comunidades, debido a que presentaban problemas en las escrituras de sus propiedades.

Es por ello por agradezco enormemente a los directivos del Registro Agrario Nacional, por haber respondido a la gestión solicitada por nuestro Municipio, pero sobre todo por ver por la gente de Villa de Arista. Muchísimas gracias.

#UnGobiernoHonestoYResponsable









